



Viens nous aider, Seigneur, à cheminer à deux, pas après pas...

Comme les disciples d'Emmaüs, nous voici en marche.

On ne sait pas trop à quoi s'attendre : larges et belles avenues ou chemins tortueux ? Un peu des deux certainement... En tous cas, nous te confions cette marche : nous savons que tu es présent à nos côtés, même si bien souvent nous ne te reconnaissons pas.

Viens nous aider, Seigneur, à cheminer à deux, pas après pas, et à toujours garder confiance en l'autre.

Aide-nous à préserver des moments de dialogue. Dans les moments de brouillard, que nous sachions reconnaître nos erreurs. Quand plusieurs routes se présenteront devant nous éclaire nos choix.

Nous te confions notre désir de fonder une famille : puissions-nous accueillir chaque enfant tel qu'il est et l'aider à s'épanouir.

Nos familles et particulièrement nos parents, nous ont permis d'avoir de bons bagages, d'ordre intellectuel, moral et spirituel. Que nous sachions rester présents pour eux et que nous puissions partager notre bonheur avec eux.

Merci également pour toutes les rencontres qui nous ont fait grandir, en particulier dans la foi.

A la tombée de la nuit, tes disciples n'ont pas hésité à t'ouvrir leur porte. Sur notre route, donne-nous de toujours prendre le temps d'accueillir l'autre, proche ou étranger.

Tes disciples t'ont reconnu à la fraction du pain, donne-nous de vivre ton sacrifice.

Malgré la fatigue, tes disciples ont trouvé la force de repartir pour annoncer ta Bonne Nouvelle.

Que ton Esprit nous donne la force d'aller toujours de l'avant.

